

Dampierre-sur-Salon

Waltefaugle honore ses retraités

A l'occasion de la fête de l'entreprise Waltefaugle à Dampierre-sur-Salon, les dirigeants ont honoré les retraités de l'année 2013-2014. Une manifestation pratiquement familiale qui a vu la participation de plus de deux cents personnes. C'est dans cette ambiance conviviale à l'espace Beauvalet que les anciens salariés avec une carrière d'une longévité exceptionnelle ont été invités à monter sur scène. Tous ont été copieusement applaudis par l'assistance après avoir reçu les félicitations des dirigeants de l'entreprise.

Ont été à l'honneur : Jacques Pernodet, 43 ans chez Waltefaugle comme ajusteur atelier rondelles ; Claude Delaule, 43 années de carrière au poste de chef monteur ; Yves Jacques compte 43 ans d'ancienneté, il était magasinier au parc fer ; Dominique Méanard, 43 ans également comme prescelleur : Bruno Robin, dessinateur pendant 42 ans chez Waltefaugle ; Christian Roux, depuis 39 ans dans l'établissement comme dessinateur ; Joël Reibel, grutier et 38 ans de fidélité à l'entreprise ; Jean-Pierre Puthod, 3 ans et conducteur de travaux.



■ Les retraités sont, ici, avec l'équipe dirigeante de l'entreprise.